

Liebe Mitbürgerinnen und Liebe Mitbürger,
Liebe Neuwieder Innen und liebe Neuwieder
Sehr geehrte Damen und Herren ,

Die sogenannte Alternative für Deutschland hat rechts von mir ihr Heimattreffen mit dem Motto "Europa neu Denken" veranstaltet. Wobei ich gar nicht zu glauben vermag, dass dieses "Denken" in gewisser Weise rational oder nicht Ideologisch verblendet ist.

Wenn wir uns anschauen, welche Haltung die AfD zur EU hat, dann wissen wir, dass diese nicht nur Europa neu Denken möchte, sondern auch vor hat die EU komplett zu zerstören.

Eins kann ich Ihnen sagen, das wird nicht passieren und das wird verdammt nochmal nicht passieren solange wir eine demokratische Partei in unserer Regierung haben und so lang hier noch klar denkende Menschen und Menschen die ein gesunden Menschenverstand haben, existieren, dann wird Deutschland auch in der Zukunft demokratisch bleiben und das zur recht .

Meine Damen und Herren

Was wollen Sie später Ihren Kindern, Ihren Enkelkindern sagen, warum die deutsche Wirtschaft so schlecht ist, warum es uns so schlecht geht, warum Faschisten an der Macht sind . Seien sie mal ehrlich mit sich selbst Werden sie ihren Kopf dafür hinhalten und sagen ja mein Kind ich war Naiv es tut mir leid oder werden Sie genau so Naiv und verblendet bleiben wie zur zeit der Wahl? ich hoffe mal nicht. Denn dann haben wir wirklich ein großes Problem.

Ich mein immerhin, Schauen Sie sich den Brexit an. Was hat das den Engländern gebracht, NICHTS nur Probleme und das wird uns auch genau so NICHTS bringen und nur zu Problemen führen.

Der, der am meisten unter der AfD leiden wird, das ist deren Wähler, weil er auf hochdeutsch gesagt von der AfD beschissen wurde.

Das beste Beispiel sind die Bauern Demos, ich habe nichts gegen die Bauern und ich habe auch nichts gegen die Bauern Demos, das ist wichtig das ist deren verdammtes Recht dafür leben wir in einer Demokratie.

Aber die AfD hat sich das zu nutzen gemacht und die Bauern angelogen, viele von diesen Bauern sind solche AfD sympathisanten geworden. Aber wenn Sie sich mal an den Grund der Demos erinnern , dann werden Sie sich erinnern, dass das die Subventionen waren, die gekürzt wurden. Und wenn Sie sich das Parteiprogramm der AfD anschauen, dann sehen Sie, dass diese die Subventionen komplett streichen möchten. Das ist doch paradox und zeigt auch, wie scheinheilig die AfD ist , meine Damen und Herren.

Um zum Schluss zu Kommen ist mein Appell : lassen Sie sich nicht verarschen und gehen Sie wählen. Und seien Sie nicht schlau und wählen Sie nicht Blau, sondern seien Sie Schlauer und Bilden Sie eine Brandmauer.

Ich Danke Ihnen allen.